



**Comité européen
des régions**

Le Président

Bruxelles, le 24 février 2022

Mesdames, Messieurs les membres,
Chères et chers collègues,

Au nom de toutes les villes et régions de l'Union européenne, le Comité européen des régions condamne fermement l'agression militaire russe contre l'Ukraine.

Les maires d'Ukraine sont nos partenaires. Les citoyens européens libres et leurs collectivités locales rejettent la guerre et expriment leur solidarité avec les villes ukrainiennes bombardées par l'agresseur russe.

Il n'y a pas de place pour des appels rhétoriques revanchards en faveur d'un retour à l'Union soviétique dans le monde d'aujourd'hui, où les nations et les peuples européens sont libres.

Nous affirmons notre soutien sans faille aux Ukrainiens, ainsi qu'à la souveraineté et à l'intégrité territoriale de leur nation.

Nous sommes prêts à soutenir les villes et les régions ukrainiennes par tous les moyens disponibles, aujourd'hui et à l'avenir.

Nous invitons l'ensemble des régions, des villes et des villages de l'Union européenne à faire preuve de solidarité en affichant le drapeau ukrainien ou en éclairant les bâtiments publics dans ses couleurs.

Liberté pour l'Ukraine!

Apostolos Tzitzikostas, président du Comité européen des régions

Aleksandra Dulkiwicz, maire de Gdansk, présidente du groupe de travail du Comité européen des régions sur l'Ukraine